
Waldeny  Santana  sobre
empréstimo  solicitado  pela
PMCG:  “Poderemos  resolver
problemas históricos da nossa
cidade”
“Cabe  a  mim  como  vereador,  cabe  a  esta  casa,  aos
parlamentares, fiscalizar a aplicação dos recursos, fiscalizar
a execução das obras, mas não barrar algo que vai alavancar e
melhorar e muito a qualidade de vida do cidadão campinense”,
destacou o vereador Waldeny Santana (União Brasil), em vídeo
gravado hoje na Câmara Municipal de Campina Grande.

Durante a fala, o parlamentar ponderou sobre os benefícios que
o financiamento de 52 milhões de dólares deve trazer à cidade
de Campina Grande, defendendo um posicionamento sensato de
todos  os  vereadores  para  permitir  que  as  obras  sejam
realizadas  com  estes  recursos  e  para,  ao  mesmo  tempo,
fiscalizar  a  aplicação  dos  recursos,  de  modo  que  todo  o
dinheiro seja aplicado em benefício dos cidadãos campinenses.

“Eu  já  adianto  o  meu  voto:  sou  completamente  favorável  à
matéria. Nós temos no projeto descrito que teremos 20% de
contrapartida do município e nós poderemos a partir destes
recursos, resolvermos problemas históricos da nossa cidade […]
Vale destacar que o Governo Municipal só pode contratar esse
empréstimo,  pedir  essa  autorização  ao  poder  legislativo,
porque conseguiu selo de capacidade de pagamento Triplo A,
algo que não acontecia há mais de 20 anos, então nós temos que
fazer política com responsabilidade”.

Em seu primeiro mandato na CMCG, Waldeny tem se destacado por
seus  posicionamentos  claros  e  por  ser  muito  ativo  nas
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cobranças aos secretários da Prefeitura Municipal, sobretudo
através do seu programa Mandato nas Ruas, uma série de ações
de fiscalização, ouvidoria e reuniões com os cidadãos nos
bairros e distritos de Campina Grande.

***Conteúdo de responsabilidade da Assessoria


